



(令和2年度 生徒会スローガン)
可能性への挑戦 ～起こせ北中革命～



雪の校舎(12.16撮影)

令和2年も残すところ、あと1週間あまりとなりました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な工夫をする中での教育活動でしたが、体育祭を始め、修学旅行などの大きな学校行事を無事実施することができました。

地域の皆様、保護者の皆様には、いつも紀見北中学校の教育活動に深いご理解とご協力、ご支援をいただき、本当にありがとうございます。来年もどうか、本校の教育活動にご支援、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。少し早いですが、皆様にとりまして、来る新年が良き年でありますことを祈念しております。

□保育実習(3年生)

12月10日(木)に3年A組が、11日(金)に3年B組が、それぞれ家庭科の授業の一環として、三石保育園で「保育実習」を行わせていただきました。生徒たちは、ペットボトルボーリングやびゅんびゅんゴマ、さかな釣りなど、手作りのおもちゃを持って保育園を訪問しました。園児の皆さんと一緒にゲームをしたり、絵本の読み聞かせをするなど、優しいお姉さんやお兄さんになって、園児たちとふれあいながら、楽しい時間を過ごしました。短い時間でしたが、生徒にとってとても貴重な体験であり、大変有意義なものとなりました。お世話になった園長先生をはじめ、保育園の皆様、本当にありがとうございました。



□ゲストティーチャーさんによる授業が行われました!

○食育講座(1年生)



12月4日(金)橋本保健所の管理栄養士の太田先生を講師に、1年生で食育講座を行いました。朝食の大切さや好ましい食事、栄養バランスについて教えていただき、1日に必要な野菜の量である350gを実際に確認するクイズにも挑戦しました。授業後の感想では、「朝食の大切さがわ

かった」「これから栄養バランスの良い食事をとるようにしたい」「食事は将来の自分の体に関わる大事なことだと思った」など、生徒たちは自分の生活と結びつけて、食事の大切さについて考えることができたようです。

○障がい者スポーツ体験(1年生)



12月11日(金)1年生が「ボッチャ」の体験を行いました。「ボッチャ」とは白いボール(目標球)に、赤と青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競う、障がい者のために考案されたスポーツで、パラリンピックの正式種目です。事前にリオパラリンピックの映像などで、障がい者スポーツについての学習を行い、この日は、県立橋本体育館の皆さんに体育館で「ボッチャ」の指導をしていただきました。生徒たちは仲間と協力し、楽しみながら「ボッチャ」を体験しました。

○歯科保健講座(2年生)

12月8日(火)橋本市子育て世代包括支援センターから歯科衛生士の阿瀬さんと前田さんに来ていただき、「歯は一生の宝物」と題して、2年生が歯と口の健康について学習しました。歯の大きな3つの役割や歯の健康と生活習慣との関わりについて説明を聞いたり、唾液の分泌を促すマッサージの仕方を教えていただくなど、歯について楽しく学ぶことができました。授業後の感想では、「ジュースに含まれている砂糖の量に驚いた」「これからはもっと歯を大切にしたい」など、生徒たちは、この学習を通して、歯の大切さを改めて実感したようです。



○人権学習「男女の関わり方 これってデートDV?」(2年生)



12月11日(金)2年生を対象に橋本市人権・男女共同推進室と「GEはしもとサピュイエ」の皆さんに「男女の関わり方 これってデートDV?」と題して、男女の人権についての授業をしていただきました。デートDVとは、交際相手から振られる暴力のことで、身体的な暴力だけでなく、相手を思い通りに支配しようとする態度や行動もデートDVです。生徒たちはロールプレイやグループワークをしながら、デートDVについて詳しく教えていただきました。また、相手に無許可で写真や動画をアップしないなど、デジタル暴力についても教えていただきました。最後に、デートDVに関する小冊子と啓発の消しゴムをいただきました。生徒たちはこの学習を通して、デートDVについて詳しく学ぶとともに、「暴力を認めない」「自分のことを大切に」そして「相手のことを大切に」など、「男女それぞれお互いの人権を大切にする」ということについて考えるととてもよい機会となりました。

○喫煙について考える教室(3年生)



12月9日(水)橋本保健所の管理栄養士の太田先生を講師に、3年生で喫煙について考える教室を行いました。パワーポイントを使って、タバコの煙の成分や主流煙、副流煙について、そして、受動喫煙や健康への影響、しこ性が強く容易に止められないことなど、多くのことを教えていただきました。また、望まない受動喫煙の防止を図るため、昨年7月に健康増進法の一部が改正されたことも教えていただきました。授業後の生徒の感想には、「タバコの危険性を再確認することができた」「タバコは自分の健康だけでなく、大切な人の健康も害することを学んだ」「自分は将来吸わない」など、喫煙と健康について学んだことや自分の考えがしっかり書かれていました。

☆今回、生徒たちは、地域のボランティア団体の方々や各関係機関の方々から、多くのことを学ばせていただきました。ご指導いただいた皆様、どうもありがとうございました。これからも、ご支援、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

 **紀見北中学校のホームページに学校の様子を随時アップしています。是非、ご覧ください。**

検索サイトで **紀見北中学校** と入力ください。



□生徒会交流会が本校で行われました!

12月12日(土)本校にて、伊都地方の中学校生徒会交流会が行われました。本校をはじめ、7校の中学校の生徒会執行部のメンバーが集まりました。前半は、それぞれの学校の紹介や各校で考え持ち寄ったレクリエーションを体育館で行い、お互いの交流を深めました。

後半は、グループに分かれ、「専門委員会活動の活性化」をテーマに、グループ別協議を行い、話し合った結果を全体で発表しました。

今回の交流会を機に、各中学校の生徒会の活動がますます活発になってほしいと願っています。



1月の行事予定

- 7日(木) 3年生実力テスト
- 8日(金) 冬休み明け集会
- 12日(火) 冬休み課題テスト(1,2年生)
- 18日(月) 3年生学年末テスト発表
- 20日(水) 入学説明会(小学校6年生)
- 22日(金) 英語検定
- 25日(月) 3年生学年末テスト
- 26日(火) 3年生学年末テスト
- 27日(水) 3年生学年末テスト
- 30日(土) 私立高校入試(和歌山県内)

※ALT来校日

13日(水) 14日(木) 21日(木)
27日(水) 28日(木)

※スクールカウンセラー来校日

15日(金) 22日(金) 29日(金)



ボランティアさんを募集しています!

- 図書ボランティア(図書室の開放、本の整理や新刊図書のブックコート貼りなどをお願いします。)
- 学習支援(基礎的な学習のサポートをお願いします。)
- 花壇の整備
- 生徒の登校時の交通指導(毎月2回、午前7時30分から8時15分まで登校時の見守りをお願いします。場所は三石台6号公園前や公民館前です。)

※お問い合わせは、教頭の植山まで
(学校 Tel 0736-37-5060)